
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 19.06.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen X (ab 17:40, bis
19:07)

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose X (17:34)

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev X (bis 19:07)

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann X (bis 18:10)

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh X (17:58)

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 Korrektur des Protokolls vom 29.05.2017 ist durch, wird rumgeschickt.
 Protokoll vom 12.06.2017 wurde von Gary korrigiert und wird

rumgeschickt.
 Alle anderen Protokolle, welche noch verabschiedet werdet werden

müssen, werden rumgeschickt.

→Post:
 nix angekommen

→E-Mails:  
 Am 4.7. ist WE Sitzung ab voraussichtlich 13:30. Offizielle Einladung ist

noch nicht raus.
 IG BCE (Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie) will etwas zur

ESAG beisteuern und mit uns kooperieren. Auf Nachfrage von Gary, was
Erstis mit ihren Infos anfangen können kam die Antwort, dass sie mal
persönlich mit uns sprechen wollen.
Meinungsbild, dass wir uns mit denen auseinandersetzen:

Dafür: 12
Dagegen: 1
Enthaltung: 0
Miriam kümmert sich.
 HSP 2020 II: Es stehen noch 80.000,00 € zur Verfügung. Die Verausgabung

endet am 30.09.2017. Mit diesen Sachmitteln dürfen Verbrauchsmittel für die
Grundpraktika gekauft werden. Vorschläge?
→ Botanik Präpbesteck
→ Spinde?

→ Beamer

→Berichte:  
 FSVK:
 Auf der ESAG Homepage fehlen noch unsere Texte, wann wir unsere Tage

starten etc. (esag.hhu.de). Infos sollen an Fsref geschickt werden, sie kümmern
sich um die Einpflege. Freitag ist Fristende.



 Frau Wilhelm: Stellenwerk wird zu wenig beworben, Stellen offen, unter
anderem im SSC. (https://www.stellenwerk-duesseldorf.de)

 SP Wahl: Es wird einen Wahlomat für die SP Wahl geben, dieser heißt SP
Check und soll 20 Fragen beinhalten.

 Es wird angeblich eine neue Homepage erstellt.
 SP Präsidium beschwert sich über unsaubere Tische im SP Saal.
 Senat:

Es wird bald möglich sein, eine Leistungsübersicht ohne nicht bestandene
Klausuren bzw nicht geschriebene Klausuren zu erhalten.

 AK Mensa:
Das Studierendenwerk hat nichts gegen neue Snackautomaten, nur müssen sie
in besonderen Räumen stehen.

 Übergabeprotokolle: Ausleihen zwischen Fachschaften müssen zukünftig
protokolliert werden.

 GO der Fachschaften: Falls noch redaktionelle Änderungen erwünscht sind,
schickt diese an Cid per Mail.

 Morgen sind Gremienwahlen von 9-17 Uhr, in der Math. Nat. im Bereich
25.12.00

 AK Orientierugstutorien trifft sich Mittwoch um 16 Uhr im Raum 26.21.01.32
 Mittwoch um 18 Uhr c.t. ist SP Sitzung im SP Saal.
 Donnerstag um 18 Uhr findet eine Veranstaltung vom AStA zu Tierversuchen

statt (Tierversuche- Notwendig oder ethisch nicht vertretbar?)
 Freitag um 16:30 ist Magic-Spieleabend der FS Geschichte und Informatik
 Am 28.06. ist das Finale des Heine-Slams im HS 3A um 18 Uhr.
 Am 29.06. und 30.06. ist Sommerkult ab jeweils 16 Uhr. Es werden noch

Helfer gesucht. Es wird 3 Food Trucks und Ausschankwägen geben.
 Vom 3.7. bis 7.7. ist SP Wahl und es werden noch Helfer gesucht (6,5€

Erfrischungspauschale/h , Werbung für Helfer samt Kontaktadresse bereits auf
FB geteilt.)

Top 0:  Raum:
 Müll wurde rausgebracht.
 Jannik Vorschlag: z.B.167€ für einen Aktenschrank.
 Arantxa: Mach eine Sammelliste, Kostenübersicht etc

Jannik: Was soll überhaupt besorgt werden?
→ neue Tische,

 Es wird ein eigener AK gegründet.
 Meinungsbild: Soll der Raum gestrichen werden?

Dafür: 13
Enthaltung: 3
→ Dafür
 Meinungsbild: Dass wir die Renovierung ganze innerhalb eines bestimmten



Zeitraums (zB 3 Tage) in der vorl.freien Zeit machen, nach den Klausuren.
Dafür: 9
Dagegen: 2
Enthaltung: 3
 AK:

Hanna, Jannik, Ronald, Arantxa

Top 1:  Sprechzeiten:
 Die neuen Sprechzeiten stehen fest:

Montag 16:00-17:30
Hanna, Marc, Gary, Sven
Dienstag 10:15-11:45
Ronja, Jannik, Miriam, Dimirij
Mittwoch 12:15-13:45
Marvin, Katharina, Imanuel
Donnerstag 12:15-13:45
Olessa, Natalie, Lukas
Freitag 12:15-13:45
Saskia, Carina
keine Sprechzeiten eingetragen:
Fabian, Ronald, Denise

 Änderungsantrag, dass die Sprechzeiten dementsprechend geändert werden:
Dafür: 13
Dagegen: 1

Enthaltung: 1
Antrag angenommen.
 Es muss eine Sprechzeitenliste geführt werden. Jannik schlägt vor eine

ordentliche Liste zu führen, welche man abheften kann und welche die Liste
neben dem PC ersetzt. Jannik kümmert sich, wahrscheinlich wird es ein
abreißbarer Block.

Top 2:  Grillen / Party:
 Ronald macht den Vorschlag statt der Party eine Veranstaltung zu machen, wo

wir eine Alkoholflat für Gruppen anbieten, evtl mit Wettbewerbsgedanken.
 Vorschlag, dass wir Kästen für Flunkyball bereitstellen, aber es als optional

betiteln.
 Antrag, dass wir eine Grillveranstaltung machen, wo wir optional ein

Flunkyballturnier anbieten.
Dafür: 10
Dagegen: 1
Enthaltung: 3
Antrag angenommen.

 Antrag, dass wir die Veranstaltung auf den 19.7. legen:
Dafür: 8



Dagegen: 0
Enthaltung: 5
Antrag angenommen.
 Antrag, dass wir den SP Saal mieten und den Vorplatz nutzen.

Dafür: 13
Dagegen: 0
Enthaltung: 1
 Antrag angenommen.

 Hauptverantwortung:
Gary, Fabian, Arantxa

 Gary kümmert sich um die Umbuchung des Termins.
 Ronald kümmert sich um die tatsächliche Buchung und Finanzen.

Top 3:  ESAG:
 AK Hauptverantwortung (bereits auf Konsti bestimmt):

Ronald, Sven
 AK Erstiheft:

Miriam, Carina, Jannik
 AK Tutoren:

Lukas, Sven
 AK Präsentation:

Imanuel und Ronja? (Bitte rückmelden!!!!)
 AK Spiele und Rallye:

Ronald (HV), Marvin, Fabian, Olessa, Katharina, Natalie, (Arantxa (HV))
 AK Getränke und Kakao:

Ronald, Lukas
 AK Einkauf:

Katharina (HV), Olessa
 AK Grill:

Fabian, Johannes
 AK Stürmung und Abspache Inphima:

Arantxa, Gary
 Johannes kümmert um den ESAG-Text auf der ESAG-Homepage. Die Erstis

sollen eine halbe Stunde vor der Buchung am Mittwoch da sein.

Top 4:  Ersti-Fahrt:
 Dimitrij ist nicht zu erreichen
 Antrag, dass wir das Camp in Stadtkyll komplett mieten für bis zu 1800€

buchen für das Wochenende vom 1.12. bis 3.12.:
Dafür: 13
Dagegen: 0
Enthaltung: 1
Antrag angenommen.



 Arbeitskreise:
AK Hauptverantwortung:
Dimitrij, Jannik
AK Transport, Einkauf und Getränke:
Jannik, Natalie, Ronald, Gary, Hanna
AK Küche:
Hanna, Fabian, Sven, Carina, Marvin
AK Busse:
(Dimitrij?)
AK QVM / Schulung:
Denise, Hanna, Miriam
AK Sektschubse:
Arantxa, Lukas

 Rest des Tops wird verschoben.

Sonstiges:
 Die Wahlwürstchen im Wert von 24,16 EUR werden Marc Bahl erstattet.
 Abstimmung, dass dies geschieht:

Einstimmig dafür
Antrag angenommen.

 Jannik braucht das Adminpasswort der Rechner (Johannes).
 Nächste Woche soll bei der Sitzung ein Foto des Fachschaftsrates gemacht

werden. Miriam kümmert sich.

Ende der Sitzung: 19:15
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Ronald-Lukas Ort


